

PROVINCIA | Cabra

## Una aplicación móvil permite a los egabrenses poner en conocimiento del consistorio cualquier incidencia o avería en los equipamientos de la vía pública

El Ayuntamiento pone en funcionamiento una serie de herramientas tecnológicas para la gestión medioambiental a través del portal Línea Verde de Cabra

José Moreno

Jueves 7 de noviembre de 2013 - 18:37



Los egabrenses pueden ya desde el día de hoy hacer uso de una nueva aplicación tecnológica en la que han venido trabajando en los últimos meses las delegaciones de Nuevas Tecnologías, Medio Ambiente y Obras y Servicios, como es la Línea Verde, tanto en formato web como en aplicación para móvil.

Estas nuevas herramientas que eran presentadas ayer en el Centro Municipal Integrado por sus responsables, José Luis Arrabal (PP) y Juan Ramón Pérez (PP), respectivamente, junto al alcalde Fernando Priego (PP), es una iniciativa que proporciona por un lado un servicio de consultas medioambientales para las empresas y los ciudadanos poniendo a disposición un grupo de expertos que en un

plazo máximo de 24 horas de manera dará respuesta personalizada, sin coste alguno, a las demandas y cuestiones planteadas que en materia ambiental van desde legislación a trámites administrativos, pasando entre otras por ayudas, subvenciones, trámites administrativos y noticias.

Por otro lado, los ciudadanos a través de una aplicación móvil podrán poner en conocimiento de los servicios municipales aquellas incidencias o averías que contemplen en los equipamientos de la propia vía pública, enviando tanto la fotografía como el punto en el que se encuentra a través de un sistema de geolocalización que incluye, para tener respuesta en unas 24 horas del estado de ejecución en que se encuentra hasta su arreglo total. Un procedimiento que de igual forma, podrá realizarse a través de la web [www.lineaverdedecabra.com](http://www.lineaverdedecabra.com) para aquellos que no dispongan en sus teléfonos móviles de este tipo de herramientas que el primer edil calificó de "un salto democrático en la participación ciudadana de primer orden", al permitir la conexión directa de los ciudadanos con el Ayuntamiento.

Estas herramientas que en su presentación contaron con la participación a través de una videoconferencia de una técnica de la empresa Ambientum y que ya vienen funcionando en más de 160 ciudades españolas, se enmarcan en el proceso que el consistorio viene desarrollando para permitir la puesta en marcha de la administración electrónica y que en su fase más avanzada permitirá la gestión ciudadana de distintos trámites administrativos a través de internet como señalaba Arrabal.

[VER VIDEO](#)

